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Compte-rendu de la 2ème séance du Comité central 

Succès de la votation sur l'initiative "AVSx13 

Comme le veut la tradition, la deuxième séance de l'année du CC s'est tenue à 

Yverdon-les-Bains avec les présidents des sections romandes. Le président central 

Roland Schwager les a remerciés pour leur grand engagement en faveur du OUI à la 

13ème rente AVS, ce magnifique succès du 3 mars. Autre grand succès de la PV : le 6 

mars, la Caisse de pensions des CFF a commencé à verser à ses retraité-e-s, avec leur 

rente, une allocation unique de renchérissement. La prochaine votation importante pour 

nous sera celle sur l’initiative de limitation des primes des assurances maladie, nous 

sommes dans les starting blocks. 

En préparant son assemblée à Genève, Serge Anet avait trouvé que les prix sur le 

bulletin de commande de la page internet des FVP-CFF étaient encore ceux de 2016. A 

sa demande, le Service FVP lui a fourni les prix actuels en expliquant que cette page 

internet était en révision et serait bientôt à nouveau à jour. Il vaut toujours la peine de 

jeter un coup d'œil sur la page des retraités des CFF. Parmi les offres de « benefit », on 

trouve aussi mention du rabais accordé par les restaurants Coop. L’AG ou le demi-tarif 

FVP doivent être présentés spontanément à la caisse du restaurant pour obtenir la 

réduction. 

Il devient toujours plus difficile de trouver des salles à louer à des prix avantageux pour 

les assemblées de section. Daniel Trolliet mentionne que des communes ou des 

paroisses pratiquent encore des prix abordables. Le CC a aussi réagi et la prochaine 

AD aura lieu à Schaffhouse car les prix à Olten sont trop élevés.  

Des changements dans les comités de certaines sections sont à prévoir. Il n’est pas 

toujours facile de repourvoir les postes vacants. Yvan Renevey et son vice-président 

souhaitent se retirer mais ils n’ont pas encore trouvé de successeur à ce jour. Le 

président central leur souhaite, ainsi qu’à d’autres comités concernés, bien du succès 

dans leurs recherches. En matière de recrutement, Roland Schwager recommande 

d’aller à la rencontre des sections d’actifs. Avec les départs à la retraite attendus, des 

opportunités se présenteraient peut-être pour pourvoir des postes au sein des comités. 

En ce moment, la décision d'Alliance SwissPass de supprimer physiquement les cartes 

multi courses à la fin de l'année 2025 fait couler beaucoup d'encre, car les oblitérateurs 

sont arrivés en fin de vie. Une telle décision empêcherait pratiquement les personnes 

qui n’ont pas de smartphone d’utiliser les transports publics car les solutions proposées 

jusqu’ici reposent exclusivement sur cette plateforme. Ce n’est pas acceptable, en 

particulier pour les personnes âgées. Le CC-PV est intervenu auprès de l’Alliance 

SwissPass. La décision n’est pas encore définitive et on nous a promis de tenir compte 

des besoins de ce groupe de population et de chercher une alternative qui n'exclue 

personne. La décision tombera cet été. Nous resterons attentifs et nous réagirons en 

conséquence. 

Les dates des tables rondes régionales et des manifestations pour les retraité-e-s en 

automne ont été communiquées fin janvier. Le 21 septembre aura lieu à Berne une 

manifestation nationale de l’USS sur le thème « salaires/pouvoir d’achat ». Roland 

Schwager prie nos membres de réserver cette date.  

Alex Bringolf, secrétaire central 
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